



LANDESMUSIKRAT
BERLIN

musik für alle

Aufruf zur Unterstützung von Digital Stage

27.5.2020

Latenzarmes Musizieren im virtuellen Raum jetzt!

Digital Stage auf vielen Ebenen unterstützen. Jeder kann mitmachen!

Die Berliner Initiative Digital Stage entwickelt einen latenzarmen, datensicheren Audiovisuellen Konferenzdienst für Kunst-, Musik- und Theaterprojekte. Seit Mitte März arbeiten mehr als 50 Personen unterschiedlichster Herkunft ehrenamtlich an der Umsetzung des Konzepts.

Ziel ist es, dass professionelle, semiprofessionelle und Amateur-Ensembles online proben und auftreten können, ohne sich dafür in einem Proberaum versammeln zu müssen.

Das Projekt benötigt Unterstützung auf vielen Ebenen, auch weitere ehrenamtliche Mitarbeit ist mehr als willkommen. Verstärkung wird gesucht für die Gebiete:

- Finanzierung und Fundraising
- Öffentlichkeits- und Pressearbeit
- Projektleitung
- Nutzerbetreuung
- Technische Entwicklung
- Back-End- und Front-End-Programmierung
- Webdesign, Internetauftritt, Social Media und Newsletter

Auch die weitere Verbreitung des Projekts auf allen Kanälen, die mögliche Interessierte erreichen, ist sehr hilfreich!

Bei Interesse bitte Kontakt aufnehmen unter:

contact@digital-stage.org

<https://digital-stage.org/>